

Le réchauffement climatique : les CM1-CM2 enquêtent.



Aujourd'hui, pour la 2ème intervention de l'association "Feuille d'érable" autour de l'énergie, les enfants se sont glissés dans la peau de journalistes.

Thème de leur investigation : le réchauffement climatique.

Par groupe, ils ont effectué des recherches sur les causes, l'effet de serre, les conséquences et les solutions existantes.

Lecture d'articles, expériences et manipulations ont rythmé la matinée afin d'aboutir à la réalisation d'un journal récapitulant leurs découvertes.



